
 

令和６年度に共同募金の助成を受けたグループや団体から共同募金会大村市支

会（大村市社会福祉協議会）に届いたありがとうメッセージをご紹介します。 

共同募金の助成は大村市身体障害者団体連合会の様々な活動、例えば、「花苗

植え交流」「障害者スポーツ教室」「レクレーション」などに使わせてもらっています。

「花苗植え交流」は、私たちが小学校や特別支援学校を訪問し、大村城南高校の生

徒さんが育ててくれた花苗を児童の皆さんと一緒に植え、その後、話し合いなどをし

て交流を深めるという活動です。 

会員の皆さんはとても楽しみにしていますし、児童の皆さんからも

心暖まる感想文をいただきとても喜んでいます。 

      大村市身体障害者団体連合会 
 

 

共同募金の助成をしていただけたので、新しいパソコンを購入する事ができました。  

これからも、会員へのお知らせや、いろんな資料づくりが、もっと簡単に早く発信で

きると楽しみです。 

 本当にありがとうございました。 

大村市手をつなぐ育成会 
 

 

 

共同募金の助成を受け、ひとり親家庭における夏休み期間中の親子ふれあい体

験を目的とし開催できました。 

夏の親子バス旅行や、冬休み親子料理教室などをとおして、新しいことへの挑戦

や友達とのふれあいで、有意義な活動や体験ができました。 

深く感謝申し上げます。 

大村市母子寡婦福祉連合会 
 



 

感染症に負けない心と体づくりに努め、例年にも増して活動した一年でした。初

の取り組みとして「バスハイク」を実施し、多くの参加者に楽しんでいただきました。 

各種スポーツ行事や福祉大会、作品展、研修会などを通し、仲間と励まし合い、

支え合いのなかで、楽しみながら健康寿命の延伸に繋がる活動をさせていただい

ています。 

感謝申し上げます。 

大村市老人クラブ連合会 
 

 

共同募金の助成を受け、「食は健康の源」という発信をさせていただきました。 

具体的には、農薬を使わない野菜の生産者さんと消費者がつながりやすくする

ため、野菜販売会を開催したり、また「農・食・自然環境」を皆で守り

たい趣旨の集いをしたりすることができました。 

大変ありがとうございました。 

純和野菜つむぎ 
 

 

今回も助成金を頂いて活動することが出来たことに感謝致します。 

参加した親子にとって、より自然への関心が高まりました。 

種をまき、育って行く過程を自分で確認しながら、収穫する喜びを経験することで

自然への親しみ興味も増えて行動力も増してきました。 

又、昼から夜に変わる自然の音の移り変わりに興味津々で参加した子供たちは

静かに自分の中に取り入れていく姿が見られました。 

昔は何でもなかった自然への関わり方を今又、子供たちに楽しく経験させること

ができました。 

これからも、自然と私たちの関わりを伝えて大事な事として

知ってもらえたらと思います。ありがとうございました 

 

森であそぼう会 
 

 

 

 



 

共同募金の助成を受け、会員が全国ろうあ者大会や全九州ろうあ者大会、また県

内で開催された研修会に参加することが出来ました。 

多くのろうあ者や手話仲間と情報交換や交流の場となり、それぞれが研鑚を積む

機会となりました。また、１０月の郵送料金の値上げに伴う通信費などにも活用させて

いただきました。 

今後とも、本サークルの目的である、聴覚障がい者との相互理解を

深め、聴覚障がい者の福祉の向上を目指し、ろうあ協会大村支部会

員と日々協力しながら活動を深めていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

大村手話サークル 
 

 

共同募金の助成金により、子ども文庫活動が継続できています。 

ありがとうございました。 

本がたくさんあればいいのではなく、目新しいものも子どもには必要です。時代と共

に人気の絵本作家・絵本・本が出てきます。それにいち早く対応することも大切で。 

大きな図書館では多数の本から選ぶことはたいへんです。文庫という小さい書棚か

ら厳選された本を選ぶことができるのも文庫の魅力です。 

本と子どもを結びながら、子ども同士の遊びにもつながっています。  

定期的に誰でも集まれる場所として公民館を借りています。 

継続は力なり、それを支えていただいている共同募金助成金です。   

感謝いたします。 

おひさま文庫 
 

                    感謝の言葉 

今回私ども ボランティア団体 警防連 福重っ子見守隊に対し、活動助成金をい

ただきました。 

今回は福重小学校の新築落成に際し、福重っ子達がいつまでも記念に残るよう、

旗１２本を寄贈いたしました。 

学校行事の際に校内各所に旗を立て、気力・知力・努力を重ねても

らいたいと思います。 

 

警防連 福重っ子見守り隊 
 



 

共同募金の助成を受け、保育園やこども園、高齢者施設へ訪問し、絵本や手あ

そび、劇などでたくさんの人達とのつながりを持てたことに感謝です。様々な環境の

中で生活されている人達と出会うことが、私達の刺激になります。 

その経験が日々の活動にいかされ、次への挑戦につながります。 

ありがとうございます。 

おはなしの部屋 
 

 

共同募金の助成を受け、ボランティア演奏活動のためのグループ研修、そして、演

奏活動の充実を図ることができました。 

保育所や児童養護施設、老人ホーム、老人会等で演奏会を行い、お客様 

とふれあい、和やかな雰囲気の中で、交流を深めることができました。 

ありがとうございました。 

 

アンサンブル・チェロ 
 

 

図書館での諸々ボランティア活動をしています。 

今年度もブックリユースや図書館見学ツワーを予定しています。 

 図書館利用者がもっと増えていくと良いと思っています。 

 

ミライ ON 図書館友の会 

 
赤い羽根共同募金の助成を受けたことで、困難を抱えやすい女性のエンパワー 

メントを支える活動ができています。 また、これからも永続的に支援が必要と考え

ています。どうぞ、これからも活動を続けて下さい。 

私も募金を続けます。これからもよろしくお願いいたします。 

   ありがとうございました。 

エンパワーメント＃BFF 

 



 
共同募金の助成を受け、社会の中にある様々な区別（性別・年齢・障がいの有無な

ど）に関係なく誰もが等しく、“ひとりの人として”集い、語り合える場所を地域の中に

作り、交流活動を行う事を目指し、月２回の交流会や、フリープレイス

然主催でのイベントを開催することが今年もできました。 

ありがとうございました。 

フリープレイス然 
 

 

町内の高齢化もすすみ、先日の急な気温の低下した日、一人暮らしの方が、玄関で

つまづき転倒、何時間も動けないままで低体温症になられていたそうですが、宅配の訪

問で声をかけても返事がなく、近所の方数人が集まり「今日はいるはずなんだけど」異変

に気付き命をとりとめたことがありました。 

日頃の隣近所の付き合いで、何かおかしい、いつもと違う、特に高

齢者は付き合いの場が狭くなりがちですが、共同募金の援助を受け、

サロンでの交流の場を続けられることを有難く思います。 

サロン・むっど 
 

 

今年度も共同募金の助成のおかげで、たくさんの有意義な活動ができました。例年

よりはるかに多い演奏の機会をいただくことができ、また新たな出会い等、

さらに来年度へ繋がるようなご縁も頂きました。 

グループとしては立ち上げから１０年と節目の年になりますので、また新

たな取り組みなどできればいいなと考えております。ありがとうございまし

た。 

二胡ユニットつきあかり 
 

ボランティアに参加し、士気も高まり各施設を周ってとっても楽しい時間でした。 

仲間とも練習に励み、切磋琢磨し自分達の向上に繋がりました。助成

金も受け必要な物品や交通費に使わせて頂きとても感謝しています。 

ところで当サークルは都合により今年度で退会となりました。長い間あ

りがとうございました。 

WISH フラサークル 



 

福祉施設の訪問やいろんなイベント等にも参加し、たくさんの経験をさせていただき

ました。また皆さんの素晴らしい笑顔とふれ合い、メンバー一同これからも頑張ろうと

話しています。 

ありがとうございました。 

マーラ・プア 
 

 

赤い羽根共同募金へご協力くださいました皆様方、今年度も私達グループは助成

を受ける事ができました。子供たちの健やかな成長を願って、少しでもお役に立てれ

ばと熱い思いを持って活動しています。 

どうもありがとうございました。 

ぽかぽか 
 

 

 

皆様のご支援により、今回は日頃活動する大村市を離れ、佐世保で開催された２

つの研修会に参加や関わることができました。本当にありがとうございました。 

 障害の有無に問わず、生きづらさを感じている人が、その困難から立ち上がった（あ

るいは受け入れた）経験談や自分史語りをリカバリーストーリーと申します。 

発表者として自分史を受け入れ、それを人に聞いてもらうことによって自己肯定感を

深め、一方で聞いた側もそこで生きづらさを乗り越えるヒントにしていく。 

 そんな心のこもった活動に関われたことで、私たち自身の活動の意義を再確認する

いい機会となりました。 

今後とも、当会は体験談を傾聴し、発表していく団体でありたいと考えております。 

その意義を忘れることなく、今回の経験を糧にして、この活動を大切にしていく思いで

す。 

改めてご支援をありがとうございました。 

  

ピアサポートみなと 
 

 

 

 

 



 

 

助成金をいただき、予定していた「わんわん講習会」を開催することできました。 

私たちわんわんパトロール隊は、個々が意識を持って日々の防犯パトロール活動

を行うので、一人ひとりが防犯への意識を保ち続ける必要があります。そのために年

に一度の講習会は必須です。 

講習会に参加できずとも、開催案内を全会員及び公共施設に届けることができ、

当会活動の周知にも繋げることができました。 

皆さまのあたたかい心を、街の安心・安全・きれいな街づくりに使

わせていただきありがとうございました。 

 

大村わんわんパトロール隊 
 

 

おもちゃ病院は、壊れたり動かなくなったおもちゃを修理するボランティア団体です。

大村おもちゃ病院はメンバー７名で活動しているおもちゃ病院です。おもちゃの修理 

では、お人形から、ゲーム機やラジコン、パソコンなどが持ち込まれ、  

わたしたちおもちゃドクターが手分けして修理を行っています。 

頂いた貴重な活動助成は、このようなおもちゃ修理に必要な部品の

購入や活動に使わせて戴きました。 

 ありがとうございました。 

おもちゃ病院 
 

 

物価高の折り大変ですが、助成金を利用し工夫しながら、参加者が

楽しく過ごせるように頑張っています。 

これからもご支援を宜しくお願いします。 

野菊会 
 

 

 

 

 

 

 



 

要約筆記は、コミュニケーション支援です。聴覚に障害のある人に、その場で聞い

た音声を文字にして伝える作業です。そのため日本語力も必要とされます。そこで大

学で日本語指導に携わっておられる先生を講師にお迎えし、実践的かつ専門的なご

指導をいただくことができました。また、当日は他市でも活動されている要約筆記の

サークルの会員の方々にもご参加いただき、とても充実した学びの場となりました。 

今後の活動にしっかありと活かしてまいります。 

ありがとうございました。 

大村要約筆記さくら 
 

 

 民生委員活動の一環としてわずかな時間でも何か役に立てる事をと、子育支援の

布の絵本作りを活動しています。 

これまで永く活動できるのも助成金のおかげです。 

ありがとうございます。 

        ききょうグループ 
 

 

助成を受けることにより、このような活動が継続できますことに感謝しております。 

ボランティアルームにて布絵本を借りに来られた方が、私たちの活動中に 

わざわざお礼を言われて行かれます。布絵本・遊具・製作はコツコツ小さな事では

ありますが、いろんな人達の心に響くことがあれば私たちの大きな喜びと

なります。 

いつも笑顔で縫い続けられますことにお礼申しあげます。 

あじさいグループ 
 

地域社会への貢献、文化の発進と継承、そして演者と観客との心の交流を目的に

太鼓の演奏活動をしています。 

このたび助成金をいただき、福祉施設等の更なる演奏の場を広

げ、より一層観客の方たちとの交流が増し、演者としても新たな充実感

を得ることができました。 

これからも「和太鼓」を通して、広く地域貢献ができればと願っていま

す。 

和さ美 TAIKO CLASS 響辛子 


